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                                                                                                                                 左永昌 牧師           
 

以弗所書3:1-13  “因此，我保羅為你們外邦人作了基督耶穌被囚的，替你們祈禱。諒必你們曾聽見 

神賜恩給我，將關切你們的職分託付我，用啟示使我知道福音的奧秘，正如我以前略略寫過的。你

們念了，就能曉得我深知基督的奧秘，這奧秘在以前的世代沒有叫人知道，像如今藉著聖靈啟示他

的聖使徒和先知一樣。這奧秘就是外邦人在基督耶穌裡，藉著福音，得以同為後嗣，同為一體，同

蒙應許。我作了這福音的執事，是照 神的恩賜，這恩賜是照他運行的大能賜給我的。我本來比眾聖

徒中 小的還小，然而他還賜我這恩典，叫我把基督那測不透的豐富傳給外邦人。 又使眾人都明

白，這歷代以來隱藏在創造萬物之 神裡的奧秘，是如何安排的，為要藉著教會使天上執政的、掌權

的，現在得知 神百般的智慧。這是照 神從萬世以前，在我們主基督耶穌裡所定的旨意。我們因信耶

穌，就在他裡面放膽無懼，篤信不疑地來到 神面前。所以，我求你們不要因我為你們所受的患難喪

膽，這原是你們的榮耀。” 
 

我今天要藉著這一段聖經和大家分享四點有關服事的屬靈真理。而現在是最佳時機，因為我

們剛送走舊的一年，迎接新的一年到來。 

保羅在以弗所書第一和第二章談到很深奧的神學真理，就是比較在罪裡的老我和在基督裡的

新我的不同。當我們在罪裡面做奴僕時是受到神的咒詛，我們没有能力做任何事，因為我們已經死

在罪中，與神隔絕。但是當我們在基督裡面做奴僕時，是受到屬靈的福氣，我們有能力做許多事，

因為我們在基督裡活過來，並且讓我們在基督裡合而為一。我們都是奴僕，卻看你選擇做罪的奴僕

還是基督的奴僕。我希望你們回家後再讀一次腓利門書，思想一下你現在基督徒的身份和過去的老

我有什麼不一樣。 

威威信信 

作
福
音
的
執
事
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今年我們主要的事工可以分四點來分享。 

第一是作福音的執事(Minister of Gospel)。保羅在這一段提出六件事(六個P)。1) 

Prisoner，他說:“我保羅為你們外邦人作了基督耶穌被囚的＂，“被囚＂以現代的情況做比喻，就

好比你的研究所學位，碩士做奴僕兩三年，博士做奴僕四五年或更久。“被囚＂是没有別的出路。

我們為基督耶穌“被囚＂，是心甘情願，好比把門鎖上，再把鑰匙丟掉。但是真正的自由是被神綑

綁，離開了神卻得不到真正的自由。你問左牧師為什麼要做牧師，問長老為什麼要做長老，我們就

像保羅一樣要做福音的執事。執事其實就是服務員的意思，所以我們每一個人都可以被稱為執事。

今天我們有長執就職典禮，他們要帶領眾人來為神做工，藉著服事來帶領人。2)Present恩賜，我們

不僅僅是被囚的，我們也有神給的恩賜。神的恩賜給了我去給別的人。3)Power大能，我們不能靠著

自己做什麼。當我被神呼召剛出來做牧師時，我有偉大的計劃，想要做這做那，要奮興教會，要改

變現況，但是神在哪裡？還不到一兩年我已經倍受挫折和深感沮喪。1997年華神林道亮院長，八十

八歲已經退休，到波士頓地區和當地的牧師分享。他說些什麼我已經不記得了，但他本人就是一個

活的見証和講壇。當其他牧師們問他問題時，他從不會說“根據我的經驗…＂，他不是靠著自己

說，而是靠著神說。我原是靠我自己的力量，而那是非常有限的，但是當靠著神的話語而說，藉著

神的能力而行，就讓我再次充電。那時神才對我說:現在你才算準備好了可以傳講我的話語。所以保

羅在這裡說：“這恩賜是照他運行的大能賜給我的＂，不是你的能力，不是我的能力，而是神的能

力。保羅又在第八節提醒我們：“我本來比眾聖徒中最小的還小＂，我本來以為我是很不錯的，有

很高的學位的，所以神才揀選了我來服事祂，但是其實我本來比眾聖徒中最小的還小，不是我能做

什麼，而是神藉著我來做。4)Preaching 傳福音，保羅這裡說：“叫我把基督那測不透的豐富傳給

外邦人。又使眾人都明白，這歷代以來隱藏在創造萬物之 神裡的奧秘，是如何安排的，…＂。上星

期，有一對父母親打電話給我，請我去他們家，因為他們的小孩正面臨到危機，他們要確定是否已

經被神拯救。我喜歡這種緊急事件，所以很快的我到了他們家，和他們詳細的分享了“隱藏在創造

萬物之 神裡的奧秘＂。眾弟兄姊妹你們都明白神的話語，也可以和別人分享這福音的奧祕，進而得

到救恩。5)Pain患難，在這過程中我們會遭遇到患難，正如保羅說的: “所以，我求你們不要因我

為你們所受的患難喪膽，＂當你們服事神的時候，我保証你們一定會遇到患難，肉體的患難，屬靈

的患難。這不是偶然的，就如幾年前馮牧師要面臨腦部手術，又遭遇到癌症的攻擊。又如馮欣長

老，他現在所面臨肉體的患難也不是偶然的。每一個人當神要呼召你服事時，你一定會遭遇到患

難。6)Pleasure 喜樂，但是我們會有喜樂，“這原是你們的榮耀＂，因為保羅傳福音給外邦人，

他遭遇到患難，而我們卻得到救恩，得到喜樂。我們感謝神保留了馮牧師在我們當中，他的家人感

謝神，全世界的華人都感謝神馮牧師仍安在，去年年底前馮牧師剛完成他的第三部書，當神要呼召

他，使用他時，他會遭遇到患難，但是現在第三部書已出書，我們就可以一起喜樂，一起將感謝獻

給神。 

第二，關切恩賜的職分(The Ministry of Grace)。保羅在第二節說“諒必你們曾聽見 神

賜恩給我，將關切你們的職分託付我＂，第七節又說“照 神的恩賜，這恩賜……賜給我的。……然

而他還賜我這恩典＂。在這之前我要和大家解釋一下什麼叫做“愛的債＂(A Debt of Love)，羅馬

書十三章第八節保羅說到“凡事都不可虧欠人，惟有彼此相愛，要常以為虧欠，因為愛人的就完全

了律法。＂有兩種情況下我們會欠債，一種是借錢，另一種是被委託。當神把這個愛託付給我們，

要我們把這愛去給別人，我們就欠了別人這愛的債。我為什麼和你們分享神的話語呢？因為我是在

還福音的債，為什麼你們要去和親戚朋友傳福音呢？因為你們也是在還福音的債。我要求你們把羅

馬書十三章第八節背下來，另外還有箴言22:7，這不僅應該改善你們財務的狀況，更應該改變你們

在信心上生活的光景。神託付給我們這恩典的職分，我們就要去給弟兄姊妹，這也就是為什麼保羅

要在馬其頓全地傳講神的話語，因為他是在還福音的債。但是你必須要注意一件事，你不可以對別

人說:你必須愛我，因為你欠我。你可以還這愛的債，卻不可以向別人索取這愛的債。 

第三，恩賜的奧祕(The Mystery of Grace)。第三節到第六節說:“用啟示使我知道福音的

奧秘，正如我以前略略寫過的。你們念了，就能曉得我深知基督的奧秘，這奧秘在以前的世代沒有

叫人知道，像如今藉著聖靈啟示他的聖使徒和先知一樣。這奧秘就是外邦人在基督耶穌裡，藉著福

音，得以同為後嗣，同為一體，同蒙應許。＂第八節後段“叫我把基督那測不透的豐富傳給外邦

人。 又使眾人都明白，這歷代以來隱藏在創造萬物之 神裡的奧秘，是如何安排的＂，神的奧祕是

什麼？我們可以追溯到創世記，在亞當夏娃犯罪的時候，神並沒有說糟糕了，衪有衪的計劃。神對

蛇說“你的後裔和女人的後裔也彼此為仇，女人的後裔要傷你的頭，你要傷他的腳跟。＂這裡的後
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裔在原文是“Seed＂，這個種子是指誰呢？神也對亞伯拉罕應許說:藉著你的後裔，萬國萬族都要蒙

福。那個“Seed＂不單單只是以撒，而是未來要成就的。到了摩西，神應許他說將來會有一個先知

和他一樣。到了大衛，偉大的君王，神應許他說將來他的後裔會坐在寶座上，不只是一代，而是永

遠。在歷代的先知裡也一再的重覆，將有一位彌賽亞，這個“Seed＂的出現。最後我們在主耶穌身

上看到。對猶太人而言，他們以為耶穌只是猶太人的救主，而不知道耶穌是全世界的救主。有人問

我為什麼神不揀選中國人而揀選了猶太人？我喜歡在第九節說的：“這歷代以來隱藏在……的奧

秘＂，在那裡?在“創造萬物之 神裡＂，你不能和創造你的神爭論，正如杯子不能和做它的工匠爭

論為什麼要把它做成杯子，我們也不能和神爭論為什麼不選擇中國人。但是看看2007年現在，在中

國的基督徒人數超過全世界猶太人的總合，想想看，神到底是選了誰？不僅僅是猶太人，而是藉著

耶穌，藉著猶太人，神的恩典臨到萬國萬邦，包括你，包括我，衪並沒有忽略中國人，衪也没有忽

略全世界。我希望你們思想神從創世以前就揀選了我們，請寫下你對神的讚美。 

第四，恩賜的使命(The Mission of Grace)。第十節: “為要藉著教會…＂，那就是你和

我，各位弟兄姊妹，我們在這裡稱“米城中華基督教會＂，重要的不是米城，也不是中華，而是基

督教會，神的教會不被地域所限制，也不受限於人種或膚色，我們的中心是“基督教會＂。神的旨

意是藉著教會做四件事情：第一件事是榮耀神，“使天上執政的、掌權的，現在得知 神百般的智

慧＂。為什麼是天上執政的、掌權的?為什麼不是世界上的總統，居高位的?保羅在這裡說天上的，

以弗所書1:21提到好的天使，以弗所書6:12又提到敗壞的天使，所以是藉著我們這些信徒，神的兒

女，祂要我們去告訴那些好的天使與我們一同歡喜，也要去顯給那些敗壞的天使，表明神的榮耀沒

有人能挪去，當神呼召時，這些是我的兒女，你們這些敗壞的天使給我退到後邊去。第二件事是照

著神的旨意去做事，而這些事是有永恆價值的。當我和紐約角聲做餐館福音團契的同工分享時，我

說你不要只看到這些在餐館打工的厨師、服務生和送外賣的，他們也有兒女，當你把福音傳給他的

時候，你也把福音傳給他的家人。當你看到一個穿著油膩衣服，全身都是油煙味的人，我父親就是

一個這樣的人，他是個厨師，千萬不要被那些油煙味嚇跑，因為在他的後面有家人兒女，那小孩可

能以後長大就成為你的律師，你的會計師，你的醫生，你的工程師，或是你的牧師。以前有人把福

音帶進我家，所以才有今天的左牧師。你所做的事工絕對不是只有眼前價值的，而是延續到明天、

未來，更是有永恆價值的。第三件事是藉著神的大能。不是我們能夠做什麼，而是神藉著我們去做

什麼。我喜歡“藉我賜恩福＂這首詩歌，我們實際上只是神的恩典流通的管道，我自己本來算不得

什麼，但是神可以藉著我去把衪的恩福給我週遭的人。第四件事是神的同在，“在他裡面放膽無

懼，篤信不疑地來到 神面前＂。馬太福音提到，我相信是母親們把兒女帶到主耶穌面前，她們從沒

有唸過神學院，她們可能没有受過什麼教育，無論是富有或是貧窮，她們知道一件事就是要把兒女

帶到主耶穌的面前。我一再的鼓勵弟兄姊妹把你的兒女帶到神面前，這是我母親做的很正確的一件

事，她在餐館忙碌，在車衣廠忙碌，但是她知道要送兒女去教會，把兒女帶到神的面前。 

我要你們把馬太福音28:18-20大使命的經節背下來，並思想這要如何改變你們對家庭，工

作，教會生活，與禱告的態度。希望神給我們不僅是新的一年，而是一個新的心，新的態度，新的

生命，讓我們心意更新而變化，讓我們能夠成為福音的執事，關切恩賜的職分，知道恩賜的奧秘，

當神的旨意藉著教會，我們能承擔這恩賜的使命。 

 

 

※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※ 

 

 

               一年讀經一遍    二月份日程 

 

01 出14-17 02 出18-20 03 出21-24 04 出25-27 

05 出28-31 06 出32-34 07 出35-37 08 出38-40 

09 利1-4 10 利5-7 11 利8-10 12 利11-13 

13 利4-16 14 利17-19 15 利20-23 16 利24-27 

17 民1-3 18 民 4-6 19 民 7-10 20 民11-14 

21 民15-17 22 民18-20 23 民21-24 24 民25-27 

25 民28-30 26 民31-33 27 民34-36 28 申1-3 
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王凱右 弟兄 
 

我原來有一點猶豫要不要上來做感恩見証，因為我的岳父兩三星期前剛過世，雖然知道神給

我們的恩典很大，卻仍然不知道神在我們身上的旨意是什麼，可是我很明確的知道我們必需要及時

的傳福音，這樣才不會有遺憾。 
我和妻子淑清是2002年六月底來到Milwaukee，九月十九日決志，十二月一日一起受洗，從

完全不認識耶穌到成為基督徒。我的嫂嫂也在2005年一月二日在這個教會受洗。但就在當天晚上我

們接到台灣來的電話，我媽媽告訴我們，我的父親得到肝癌，就在這同一天內，我們好像從天上掉

到地下。可是神的恩典仍然與我們同在。這段期間我父親經歷三次手術，一直到2005年十月份，醫

生說不行了，我和妻子，哥哥和嫂嫂，把這裡學校的課業告一段落，在兩天內回到台灣，陪伴我父

親。在醫院裡看著我父親的身體一天天衰退，我們實在没有信心。感謝神，不論在台灣的教會，還

是米城的教會，有幾百位弟兄姊妹在為我們禱告。在十一月二十五日，我父親，母親和哥哥，三個

人一起在醫院受洗。神的恩典真是大，不到三年的時間，我們全家都信主受洗了。 
我父親在十二月二十二日安息主懷。隔年一月我們回到Milwaukee，二月時淑清就懷孕了。

但是就在她懷孕三個多月時，突然出血，連續好幾天，我們完全不知道該怎麼辦，左牧師也陪我們

哭了好久。感謝神，綺潔姊妹來看過淑清後給她吃了些中葯，我的兒子昨天剛滿月了。其實在我父

親還没過世前，我們已經把兒子女兒的名字取好了，生男的叫王沐恩，女的叫王沐愛，因為我們時

常沐浴在神的恩典當中。 
另外，這次可能是我最後一次在這裡作感恩見証，畢業後將搬到別處。很捨不得離開這麼好

的教會，這麼好的牧師長老，這麼好的團契和弟兄姊妹。弟兄姊妹，如果你還有未信主的家人，請

你相信一人得救，全家會得救，因為不止我們家，團契裡另一位姊妹的父親年老耳朵聽不見，母親

不識字，也都信主受洗了。感謝主！ 
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米城中華基督教會晚間聚會/餐館團契簡介              
賈曉農弟兄  

 
 每週日晚上十點﹐不論高速公路､湖邊路上都是漆黑黑的､而UWM校區更是夜闌人靜﹐ 但
在教堂的101教室開始另一時段的主日崇拜。來參加的多半是從事餐館業的弟兄姊妹和朋友﹐ 這晚

堂聚會是教會從2002年十月開始的一項服事﹐內容有：主日學、查經、唱詩歌、證道，會後共享點

心。 這實在是一個福音的起跑點，不少團友信主之後已將他們的家屬帶到教會，改換時間參加星期

日早上的主日崇拜，好讓他們的兒女也能認識神。感謝神﹗四年多以來，本地餐館中，已有超過20

間餐館的朋友們參加過，人數流動率很大﹐目前固定參加聚會的約有25位。 

 

 這晚間主日聚會的開始，是起源於一個簡單但充滿愛的意念 --“神愛世人＂。 當初左牧師來

到教會擔任英文部牧師時﹐ 很多人都知道他曾經在紐約市作過律師﹐但是大部份人不知道他的餐館

業背景。所以當他聽見從事餐館業的弟兄姊妹發出晚間聚會的“馬其頓＂呼聲時﹐他那“餐館情

懷＂油然而生﹐ 毅然決然地擔起這額外的挑戰﹐帶著一群弟兄姊妹一頭栽進這“暗無天日＂的服事

中去了。由於左牧師的餐館業背景，使他更能明白團友們的需要而帶出合適的講道內容。另方面，

他亦將當年經營餐館的經驗和待客之道，帶到現在的牧師工作。他比喻餐館的顧客服務與教會裏的

互愛同出一轍，做餐館的要認識客人，知道客人的口味 -- 甜、酸、苦辣，明白他們的需要，使客人

有賓至如歸的感覺。同樣在教會裏，牧師和同工會記下每個會友的名字，知道和關心他們個別的需

要，使他們覺得教會有家的感覺。左牧師甚至風趣地說，牧師的講道就好比廚師的各樣菜式，要適

合不同會眾的不同需求。 

 

 晚堂聚會一開始的頭半個小時是主日學﹐從聖經的末世論到耶穌所講的八福﹐以輕鬆學習的

方式帶出﹐使較早歇業的弟兄姊妹可以有學習聖經的機會﹔三十分鐘之後弟兄姊妹也陸續地到齊

了﹐接著詩歌崇拜。最初是曾立仁吉他伴奏､徐傳道一句一句的教唱詩歌﹐後來演變成由徐莉莉鋼

琴伴奏﹐晚上唱的詩歌特別能使大夥活絡起來﹐ 起勁地､開心地口唱心和的來讚美主﹔其中最有名

的是“炒菜歌＂--  主是我力量( 來由是因大家那時手腕因炒菜都炒酸了﹐ 但一哼此歌就感到“主是

我力量 ﹗＂在這半個小時的歌聲中﹐把疲勞煩惱一併丟開﹐會眾心靈得釋放就進入敬拜。因為此時

已近子夜時氛﹐左牧師釋放信息經常是唱作俱佳﹐卯盡全力地將神的話語有能力地帶進人心﹐有時

更用他從餐館菜單所學有限的中文傾囊而出﹐在白(黑)板上振筆直書教導真理﹔若是輪到徐傳道講

道﹐大家就更有如沐春風地享受神的話語 。當會眾唱阿們頌接受祝福時﹐那時也近深夜了。啊﹐你

猜對了﹐既然是餐館團契當然就有宵夜時間的囉﹔其實宵夜不宵夜﹐點心好不好都不重要﹐因為服

事同工心知肚明我們再怎麼做也不如餐館的大廚們﹔但是清粥小菜﹐使大家都願意留步﹐圍著一桌

一桌坐下來話家常﹐分擔喜與憂。左牧師也沒閑著的利用這段時間開受洗班﹐而服事的弟兄姊妹也

把握時機與大夥敘舊並做個人佈道。 

 

 

餐館團契, 細說從頭 
曾立仁弟兄 

 
傳道書3: 1-2: “凡事都有定期, 天下萬務都有定時；生有時, 死有時, 栽種有時, …..” 

 

美味人生就在爐頭與枕頭之間。 真是難以想像, 一晃就是四年, 十月份餐館團契正好四歲, 

當初只想試辦三個月, 一路走來, 無處不是神的恩典。 

話說1991年, 王牧師, 李英道弟兄 (今已安息主懷), 和我參加在芝加哥中國城聯合教會舉辦的

餐館團契研習營, 回來後深感困難, 不知如何開始, 就暫時擱置。隔年我被公司裁員, 竟然一頭栽進

油煙區, 開起餐館, 才一年多就賠本關門, 轉而進入保險公司, 而同一年黃玉祥弟兄移民來美, 從事餐

館批發生意, 他大方的介紹所有客戶給我, 我因此認識許多餐館人士。精彩好戲一一登場, 我們豈能
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不提徐成德傳道, 且不說他所在的餐館是本地的龍頭老大, 他本人更是打抬的一把手, 與餐館淵源深

厚。 故事沒有就此打住, 正式進入高潮, 老大出場了, 他是鼎鼎大名 ”陳皮牛” 的獨子 ”左公

雞” , 左永昌牧師是也, 看官們, 你說這可能嗎? 國際名廚 “陳皮牛” 單傳獨子 “左公雞” 一身

功夫要來這兒獻藝嗎？ 那可不, 老大也聽命於天上的頭家呀！老大出場了, 還缺誰啊？那就是餐館

團契真正的推手賈曉農弟兄, 他已經在餐館裡帶查經許久了。 現在看明白了, 1991年王牧師的一小

步, 我和黃弟兄被擺在餐館圈子十年, 1998年左牧師被帶進Milwaukee, 成德在台灣被帶回Milwaukee,  

一群有餐館淵源的同工就位了, 2002年十月, 曉農看見這個異象, 發起成立餐館團契。 傳道書3:5 

“拋擲石頭有時, 堆聚石頭有時；” 妙哉！神的智慧！ 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
離開米城的餐館團契的弟兄姊妹在夜間同

一時間用電話和大家一起禱告和敬拜神。 

 
 
 
 

餐館團契弟兄姊妹見証 
 
 
葛貞誠  弟兄 
 

我出生在一個基督教家庭，父母親都是基督徒。小時候每個星期天我都跟他們去教會，去禱

告，但没有上主日學，不明白真理。上初中時覺得沒有時間去教會，加上無神論教導，淡忘信仰，

接受了無神進化的觀念，使我認為這世界不存在任何超過人類之上的東西，人就是自己的主宰，只

要靠自己奮鬥，一切都是可能的。這是我在大陸以前的想法。 

 直到一年前我離開家鄉，來到美國，到了威斯康辛，經朋友介紹，參加餐館團契，以後每星

期天我都參加聚會。我開始看聖經，使我明白自己有罪，與神隔絕，是神的安排讓我重新認識神，

認識到我的罪。等到我的心親近神到一定程度，我對神認罪悔改，求神的赦免。 

 保羅說：“基督耶穌降世，為要拯救罪人。＂這話是可信的，是十分可佩服的。在罪人中 



 - 7 -

我是個罪魁。然而我蒙了憐憫，是因耶穌基督要在我這罪魁身上顯明他一切的忍耐，給後來信 

他得永生的人作榜樣。(提前1:15-16) 

 主拯救了我，賜給我新的生命，祂也期盼我為祂作見証。願一切榮耀頌讚都歸給祂！ 

 

 

陳雅妹 姊妹 
 

我小的時候聽媽媽說，她在年輕時得了一場

大病，是教會的人去看望她，為她禱告，使她的病得

到醫治，從此以後媽媽信了耶穌。媽媽每星期天都去

教會，有時候也帶我去，但是我沒有認真聽講道，讀

經，只是玩玩而已。我覺得這位神是我媽媽的神，衪

離我很遠，和我一點關係都没有，我也感覺不到衪的

存在。 
直到2006年三月份我離開家鄉，到現在，在

這之間我經歷孤單，恐懼，危險，在萬般無助的時

候，我想起了我媽媽心中的那位神，就向衪禱告。每

當我向衪禱告以後，心裡就覺得無比的安心，踏實。

曾經被我否認的神卻没有否認我，傾聽了我的禱告，

一路帶領我平安到達美國。我相信，從我離家的那一

天開始，我媽媽每天都為我在神的面前禱告。 
因此，我到美國的第一件事就是在我工作的

附近能找到教會，是神的安排，我來米城的第三個星

期就找到教會。每星期天晚上，我都參加餐館晚間聚會，也參加受洗班，而且開始讀聖經，學習真

理，因此知道以前自己有罪，與神隔絕，但是神的愛是何等長闊高深，衪差衪的獨生子耶穌，為我

們的罪受死，釘死在十字架上，為我們償了罪的刑罰，這樣我們就得以和神聯合起來，成為神的兒

女。約翰福音一章十二節：”凡接待他的，就是信他名的人，他就賜他們權柄，作神的兒女。”神是

如此的愛我，我願意接受衪作我的救主，我也願意讀聖經，並且堅持每天為自己和家人禱告。 
 
 
馮任弟兄 
 

我是開餐館的，看的人很多。信主以前和信主以後最大的差別是在心態上看人和對待員工方

面有很大的不一樣。未信主以前看員工總是看到他的缺點，要比較這、比較那，信主以後就會先看

別人的優點，然後再想我能怎樣幫助他克服他的缺點，每件事也都儘量從好的方面來看。也感謝

主，我抽了二十多年的煙，現在信主了，我大姐她也是信主的，就對我說，心裡順服，口裡承認，

讓主耶穌成為我們的救主，並住到我們心裡面，這樣抽煙就是很大的不敬。我想想也對，我小孩在

身邊時，我都絕對不抽煙，更何況是神住在我裡面，不是比在身邊更親近嗎？所以我煙癮上來時就

這麼想，靠主得勝。 
我信主的經過，是從前妻過世以後。以前我很自傲，什麼都是靠自己，或是家人朋友幫幫

忙，都會成功，但是前妻出車禍去世，我心裡很無助，想想不論是錢，或是親戚朋友，甚至自己，

這時都做不了什麼。我本來是拼命賺錢的，以為只要有錢，什麼都能買到。車禍警察的報告說，當

時撞到前妻的車子，車速只有四十五英哩，但是前妻被撞到，人當場就死了。我想就是再多給我一

億兩億的錢，除了把葬禮辦風光一點，又有什麼用呢？所以接下去的好幾個月，我都在想宇宙當中

一定有一個神在掌管一切。我開一間餐館，從裝修到開業，從前台到廚房都有人安排，更何況這麼

大的宇宙，每天的意外，每天的忙碌，各行各業，都是誰在掌管？陽光、空氣、高山、流水、海

洋，這些都是怎麼來的？那時想了很多，但是仍不明白。 
後來到米城，要開新的餐館，認識了一些教會的弟兄姊妹，那時想大概我也要來教會他們才

會幫忙，所以有點利用心態，我不會的方面，有人可以幫忙。其實自己的小聰明才反而耽誤了自

己，都以為人是互相利用，没有看到別人的真心幫助。自己不會的，在心裡算計要花多少錢請別人
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辦好，事後回想，他們幫的忙早就超過我所付出的一點車馬費，後來看到他們幫的人不只我一個，

就想或許是他們的水準比較高，還不明白是神的愛在當中。 
後來我受洗，卻因為餐館忙碌，沒有讀經禱告，也很少去教會。是在經歷了我兒子的中毒事

件，餐館生意的起落，和朋友之間的衝突矛盾等事之後，我才謙卑下來。以前的狂妄無知，自己常

常找理由，例如，不經思考的講話，就叫心直口快，也不管實際上已經傷害了別人。現在我常讀聖

經，現在的妻子也每晚幫我禱告，她實在做的很好，真是凡事禱告，我也在慢慢學習。 
神實在通過我身邊的許多人在引導我。我有一個送外賣的工人，他不是基督徒，有一天吃飯

時卻對我說，老闆，你每星期天去教會，好像也是不錯的基督徒，我卻從沒有看過你吃飯前禱告。

我真是很慚愧！以後我就每餐前一定禱告，剛開始也不知道該說什麼，後來越來越自然，也不怕別

人笑，完全沒有做作的感覺。所以從認識神到成為基督徒，還是有好長的一段掙扎，我不確定我是

一個好的基督徒，但我有進步，比以前好。我的性子很急，很暴躁，現在都儘量三思而後行，先找

點別的事做做，如果仍想不通就禱告說，主啊！這已經超過我的智慧能處理了，這已經超過我的體

力能處理了，祢是無所不知，無所不能的神，求祢幫助我，赐給我足夠的智慧，足夠的體力來處理

這事。以前我會為餐館的生意禱告，現在我會為平安、恩惠，小孩的健康，神所賜的一切感謝。現

在我和小孩之間的關係也越來越好，帶著笑容聽他們講話，他們有越來越多的話和我說，也正像我

和天父之間，我也有越來越多的話和天父說。 
另外，與人和好也是信主後的一大改變，我覺得恨一個人比愛一個人更讓人心裡牽掛，更折

磨人，放在心裡太累了，有很大的包袱。曾經和一位弟兄有些誤會，他是一位很好的弟兄，我也想

要和好，卻一方面擔心沒面子，被人取笑討好人，另一方面又怕對方反感，瞧不起人。感謝神給我

勇氣，找機會和他和好，他也很高興。和好後心裡很輕鬆，又拾回一位朋友，常常電話互通消息，

知道有位朋友大事小事都惦記著我，心裡很感動，也很喜樂。感謝神，這實在是很可貴，若在我信

主前我根本不可能有勇氣做到的。神的愛真是博大精深！ 
餐館團契對我的幫助很大，我最喜歡唱詩，常常被詩歌感動，自己平時也常哼唱，例如”輕

輕聽”和”炒菜歌”。晚上崇拜的氣氛也很好。在餐館工作一天，人都繃的緊緊的，到了晚上來教會放

鬆心情，來思考神，不論唱詩或証道，都很貼切，很有幫助。 
 
 
陳木仙 姊妹 
 

聽了我先生的見証，我就感謝神，衪真是聽禱告的神。我們每個人蒙恩得救，生命就要和信

主前有區別，如果没有區別，就像一個小孩子長不大。 
我是從小就信主，循規蹈矩，身旁的弟兄姊妹也都是好基督徒，沒有外面是羊，裡面是狼的

那種人。我認識我先生以前，就向神禱告，如果我有單身的恩賜，我很高興，如果神為我預備配

偶，我也順服。在任何事上，我都没有自己的意思，一切主權都在神。我希望找到的是像同工一樣

的人，能一起服事神，但是遇到我先生時，他不是這種人，他在地上還有很多追求，和我希望的有

很大的差距。在我認為，雖然我們仍要工作，吃飯養家，但我們每一個人都有祭司的身份，一邊忙

碌生活，更重要的是服事神。世界上所有的都是神的，雖然我們很有能力，努力去追求，得到許

多，如果神不喜悅，到頭來也全是空。他卻不認為這樣，還說我們信的好像不太一樣，意思是我不

太實際，有點脫離現實。 
我什麼都不會，只有大大小小的事都帶到神面前求。我看到他處事為人脾氣暴躁，剛開始說

他，他就不高興，回答說，不要再說了，我就是不會改，也不想改。我每天為他禱告，求神賜給他

心靈的眼睛，讓他明白知道自己是個怎麼樣的人。如果没有神的光照，我們每一個人也都看不到自

己，都以為自己很好，是對的。我不知道我先生什麼時候蒙神光照的，但是他已經開始改變，感謝

神，衪真是聽禱告的神。弟兄姊妹，實在不是神不聽禱告，若不是我們不求，就是我們不夠迫切的

求，要不然就是我們妄求，沒有照神的心意求。 
以前我也有聽過員工對他的批評，說他不是每星期作禮拜嗎？這哪像基督徒？我心裡很難

過，不是因為我先生被人批評，而是覺得神的名被羞辱。我們是神的兒女，和不信主的人不一樣，

他們在黑暗中，我們在光明中，所以一舉一動別人都看的很清楚，處事為人都在為主作見証。感謝

主，人要改變人是不可能的，但是神要改變人，人就不能不服。只要有一個願意順服的心，無論什

麼樣的人，神都能改變。 
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主主工工消消息息  
 
 
 

 本年度長執於一月七日今年的第一個主日就職並分配職責。主席-向傳心長老(長執/教育)；

福音-王鈞毅長老；宣教-馮欣長老；崇拜-左永昌牧師及靳士釗傳道；執事主席/文字-曾立

仁執事；財務-岑忠強執事；特別聚會-唐翔執事；總務/司庫-黄玉祥執事；教會內部維修-

孫中平執事；教會外部維修-吳國明執事；英文/青少年事工-羅博義執事。 

 

 賈張紀民姊妹將由1/15-4/15為本會的實習傳道。 

 

 一月十三日全體長執退修會，討論教會事奉重點。當日聖靈的工作充滿在討論之中，帶領長

執們有合一的看見，深刻體會神對教會的心意。會中決定今年的主題是:主啊，改變我的

心，去影響生命。或在近處，或在遠方。(LORD, Change my heart, to impact lives.  

Across the street, Around the world.)  這個主題就是一個禱告，盼望也能成為每一

個弟兄姊妹的禱告。 

 

 一月十四日和二十一日參加Haiti短宣的弟兄姊妹準備糕點義賣募款，教會弟兄姊妹以愛心

熱烈支持。 

 

 梁張妙意姊妹於一月十六日安息主懷，追思禮拜在一月二十一日在教會舉行，請繼續為其家

人代禱。 

 

 一月二十六日學生信仰午餐座談會於開學後繼續舉辦，現有三十多人參加，求神帶領更多的

學生藉這項事工認識神。 

 

 春季主日學課程將二月十一日開始。課程安排有:保羅書信-徐成德；事奉必修-馮欣，張紀

民；粵語但以理書中之但以理-岑忠強，黃玉祥；受浸班/初信造就-靳士釗，唐翔；慕道班-

吳國明，王仁傑，李保軍。另外新嘗試週間聖經課程，從三月到五月，每週四晚由曾立仁講

解申命記。請為各老師代禱。 
 
 

 中華福音神學院北美分校神學課程，許宏度老師將教授保羅書信，訂於三月八日至十一日在

教會舉行。 
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